

Ay wey...!

Por: Carlos Morales Tapia. 29/09/2016

Casi siempre el error que cometemos es pensar sólo en nosotros

Agradecemos la invitación del amigo Oswualdo Antonio González del portal Insurgencia Magisterial al curso taller regional impartido por el Sindicato Nacional de Redactores de la Prensa y el Centro de Estudios de la Cultura y la Comunicación de la Universidad Veracruzana y además, por convidarnos a formar parte de tan prestigiada agrupación reconocida a nivel internacional.

Una de las conclusiones a las que se llegó durante el taller fue la desafortunada aceptación de que, hemos sido los propios integrantes del gremio quienes hemos provocado las agresiones contra nosotros mismos, debido principalmente, a la falta de visión y un "Celo Profesional" que sólo nos separa en lugar de agruparnos, dejándonos irremediablemente a merced de quienes criticamos.

En otro tema, mientras todos se enfocan en las cortinas de humo que se forman en torno al presidente de la República, principalmente en nuestra entidad federativa, haciendo que mucho se especule en torno a absurdas posibilidades, nosotros tenemos otro horizonte y permítanos explicarlo:

Morena, "La Espeanza de México" está ¿coqueteando? Con priistas del régimen que hundió a Veracruz en la miseria que hoy nos encontramos, las "posibles" postulaciones o propuestas a postulaciones o lo que sea, de gente relacionada directamente con Manzur Díaz, el autor de la famosa frase: "Los programas sociales son oro molido" en Veracruz o la de un ¿Amigo? Del tuxpeño Silva Ramos, actual diputado federal, ex presidente del CDE del PRI en el Estado, primo de Gabriel Deantes Ramos, el que se hiciera multimillonario vendiendo celulares en nuestra tierra y hermano del ¿asesor financiero? De Pancho Colorado, preso en USA por crímenes relacionados con el crimen organizado y otros priistas, ex priistas o gente relacionada con el fidelduartismo como "probables" o "presuntos" candidatos a alcaldías en esa tierra confirman lo que ya habíamos dicho de ese instituto político:

Fueron comprados (Vía el Cuícaras García) para evitar que ganara el hoy



gobernador electo y ellos mismos nos dan la razón a través, primero: de una declaración de la dirigencia nacional y después de las dirigencias estatal y municipal con un documento en el que le dan un "estate quieto" a los cuícaros gloriosos que fueron los que metieron el desorden a nivel nacional, luego de que, precisamente el Cuícaras, Cuitlahuac García, declarara públicamente después de perder la elección del 5 de junio pasado, de ir a buscar la alcaldía xalapeña.

Ah, pero eso no es todo, al interior del albiceleste, comienzan a suceder cosas grandes y maravillosas ¡Y cómo no! Si ya se ha descubierto que, en efecto, Cambranis Torres es un elemento indeseable para el partido, no sólo por la traición hacia el hoy gobernador electo, sino incluso, con su propia gente, por ejemplo: El escandaloso rompimiento entre Domingo Bahena y el susodicho Cambranis, después de haber sido brothers de piquete de ombligo y toda la cosa.

El no haber permitido que, éste último año de ejercicio Cnstitucional en el Congreso del Estado, la LXIII Legislatura y principalmente, la bancada panista cambiara de coordinación y, en lugar de Bahena poner a María del Carmen Pontón Villa, quien ha hecho un excelente papel en ese grupo y ha subido muchas veces a tribuna para exponer, defender y p´roponer cosas positivas.

Todo porque a Cambranis se le metió, no sabemos si en la cabeza o en el bolsillo, la idea de que Yunes Linares iba a perder ¿O tenía que peder? No lo entendemos todavía, pero la intención era quedarse con el control del Congreso, del partido para así, poder imponer, vía concertasesiones, a candidatos a modo para perder o jugar a perder y así, permitir que el tricolor recuperara el control de la entidad y el actual goberladrón se saliera con la suya.

Por lo menos y de tener razón, podremos ver que, en efecto, habrá muchos municipios veracruzanos en los que, ahora sí, quienes se ponen la camiseta del blanquiazul, podrán decidir y sin presiones, en quien dejar no sólo el destino de su partido, sino de sus municipios, eligiendo a personas capaces y comprometidas con el trabajo por y para la gente, por citar un par de ejemplos, tenemos los casos de Banderilla y Jilotepec.

Es ahora más que nunca que cobra forma la idea de que, el hijo del cónsul de México en Barcelona, busque la gubernatura veracruzana vía el Partido Verde o Morena ¡Así de fácil! Apoyado, claro está, desde el CDE del PRI Veracruz por Jorge Alejandro Carballo Delfín quien llegaría con la encomienda de poner gente en el PRI



o desde el PRI en otros partidos, para desbaratar lo que hoy, ya se ve inevitable... Pero no cantemos victoria porque, del plato a la boca...

De oficio

Xalapa, la capital del Estado de Veracruz, tiene una oportunidad de oro para volver a florecer como una capital admirada y visitada por gente de todo el Estado, el país e incluso, el mundo, gracias al edil capitalino Américo Zúñiga Martínez por dos motivos a saber:

PRIMERO: Ya se desmarcó de su gobernador y quién sabe, quizá hasta de su propio partido se llegue a desmarcar, lo que no sería sorpresivo después de cómo ha sido tratado, gracias a esa lealtad y disciplina que guardó durante mucho tiempo.

SEGUNDO: Gracias al fuerte apoyo del senador José Francisco Yunes Zorrila quien, viendo las condiciones míseras de la entidad, ha logrado aterrizar millonarias partidas para nuestra capital.

La reunión sostenida abiertamente con los cardenistas y su líder Antonio Luna Andrade el día de ayer, donde da la cara y admite de facto (de hecho pues) que ha sido la falta de recursos y no otra cosa lo que ha demorado el cumplimiento de las promesas de campaña, dan muestra de un muy interesante y benéfico cambio para Xalapa.

Uno de los apoyos con que cuenta Zúñiga Martínez al interior de la administración municipal es Williams Velasco, que busca la forma de que nuestra ciudad detone turísticamente, aún contra las corrientes que se oponen a los proyectos de desarrollar una industria sin chimeneas en la capital pero que, muchos vemos muy factible.

Una prueba de ello, es la propuesta que hiciera Justo Fernández Ávila en los foros para integrar el Plan Veracruzano de Desarrollo basándose, precisamente, en el turismo y una de las fotos del alcalde capitalino en instagram nos parece decir que sí, Xalapa merece Justo lo que necesita la gente y vemos con no poca sorpresa que, miembros de la administración municipal, se están enfocando a resolver la problemática que ha venido causando la falta de circulante.

Lástima por el lastre que sigue representando para el munícipe, el compromiso político como el de Clorilda Ferral Ferrando, una enana en la dirección de comercio



municipal y no precisamente por la estatura, sino por la falta de visión para resolver las cosas y la mucha capacidad para obtener recursos de donde no los hay pero en beneficio personal.

O el caso del regidor primero Rogelio Jesús Álvarez Arroyo quien se encuentra rodeado de colaboradores ¿Exquisitos? Y que además de eso, nos dicen, dicho regidor no recibe en su oficina ni a su madre y aquí nos surge la pregunta: ¿Tendrá? Porque lo que si tiene, son varios colaboradores "influyentes" que, nos han asegurado, entre estos, el regidor y la directora de comercio del ayuntamiento de Xalapa, se pasan por el arco del triunfo las indicaciones de Américo Zúñiga Martínez lo cual, para el trabajo que tiene por venir, deja muy mal parado al munícipe capitalino.

*Periodista Independiente en el Estado de Veracruz.

Fotografía: cnparagua

Fecha de creación 2016/09/30